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PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
École de l’Odyssée 

Mardi 10 octobre 2023 à 18 h 30 
Salon du personnel 

 

Propositions / informations / commentaires Résolutions 

1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée à 18 h 30 par Christian Descôteaux, directeur  

Étaient présent(e)s   

École 

Agathe Brunet-Ducharme, enseignante 

Francine Favreau, enseignante 

Sylvie Masi, SDG 

Poste vacant 

Poste vacant 

Christian Descôteaux, directeur 

Parents 

Sandra Laliberté 

Johanie Garon 

Alexandra Piché-Bélisle 

Céline Janot 

Yvan Pitre 

Sylvino Ouletchamelawaigne Kagbara 
Substitut invité 

 

2. Nomination d’un secrétaire Sandra Laliberté  

Proposé par Sylvie Masi  

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Proposé par Sandra Laliberté et adopté à l’unanimité 193-CÉ-23/24-1 

4. Tour de table  

Les parents et personnel se présentent au groupe.   

5. Composition et fonctionnement du Conseil d’établissement  

5.1. Remplacement d’un membre du CÉ  

5.2. Élection aux postes de président – vice-président – secrétaire 

M. Descôteaux explique le rôle de chaque poste. 

 

mailto:delodyssee@cssp.gouv.qc.ca


 
 

- Présidence : Johanie Garon se présente à la présidence, élue par acclamation 

- Vice-présidence : Yvan Pitre se présente à la vice-présidence, élue par acclamation 

- Secrétaire : Sandra Laliberté se présente à la secrétaire, élue par acclamation 

Madame Alexandra Piché-Bélisle sera substitut au Conseil de parents au CSSP 

5.3. Adoption des règles de régie interne 2023-2024 

Le directeur explique les règles de régie interne 2023-2024. 

L’adoption des règles de régie interne est proposée par Céline Janot, et adopté à l’unanimité. 

193-CÉ-23/24-2 

5.4. Budget de fonctionnement 

Le directeur explique le budget de fonctionnement qui sera de 423$ pour 2023-2024. Les 
membres du conseil se consultent et choisissent un souper de fin d’année, avec vin et un prix de 
présence qui sera tiré entre les membres. Proposé par Yvan Pitre et adopté à l’unanimité.  

193-CÉ-23/24-3 

5.5. Calendrier des rencontres du CÉ et modalités 

Les membres se consultent et modifient les dates du calendrier des rencontres. Les rencontres 
auront lieu le 4 décembre 2023, 5 février 2024, 2 avril 2024, 14 mai 2024 et 18 juin 2024. Proposé 
par Alexandra Piché-Bélisle et adopté à l’unanimité.  

193-CÉ-23/24-4 

5.6. Désignation du représentant de la communauté s’il y a lieu 

Il n’y a pas de représentant de la communauté.  

 

5.7. Formulaires à compléter pour la réunion, à savoir : 

• Dénonciation d’intérêt 

• Confidentialité 

• Formulaire d’autorisation pour la divulgation de renseignements personnels sur le 
site internet de l’école 

 

 

6. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 13 juin 2023 et suivis  

M. Descoteaux fait le suivi des points de la rencontre du 13 juin 2023. Il n’y a pas eu de besoin 
pour la campagne de financement. SportOdyssée, 2 groupes (25 et 26 élèves) Grand Défi Pierre-
Lavoie, l’école recevra environ 12 546$. Proposé par Sylvie Masi et adopté à l’unanimité.  

193-CÉ-23/24-5 

7. Parole au public  

8. Points de décision et d’adoption  



 
 

8.1. Activités et sorties éducatives complémentaires  

• École 

La liste des sorties ainsi que les coûts sont présentés aux parents. Proposé par Francine 
Favreau et adopté à l’unanimité. 

193-CÉ-23/24-6 

• SportOdyssée 

La liste des sorties ainsi que les coûts sont présentés aux parents. Proposé par Sandra 
Laliberté et adopté à l’unanimité. 

193-CÉ-23/24-7 

8.2. Campagne de financement  

• Classe verte pour les élèves de 6e année 

La campagne a été lancée en septembre (vente de fromages St-Benoit). La loi a changé cette 
année lors de campagne de financement pour les sorties et/ou voyage. Les parents recevront 
alors l’argent de la campagne de leur enfant. Il y a aussi une campagne de financement pour le 
fonds à destination spéciale (Vêtements Kraken) 

Il est résolu qu’un compte école soit créé afin que des parents, membre du personnel ou autres 
puissent contribuer et que l’école accumule ces fonds et que tous surplus qui ne seraient pas 
utile à la classe verte seront utilisés pour la fête de fin d’année ou l’album des 6e année. 

Proposé par Céline Janot et adopté à l’unanimité. 

193-CÉ-23/24-8 

8.3. Suivi du fonds à destination spéciale  

Il reste de l’argent dans le fonds à destination. La somme sera attribuée au projet de cour 
d’école. 

Proposé par Yvan Pitre et adopté à l’unanimité.  

193-CÉ-23/24-9 

8.4. Dérogation à la politique alimentaire pour les journées spéciales   

Proposé par Alexandra Piché-Bélisle et adopté à l’unanimité. 193-CÉ-23/24-10 

9. Points d’échange et d’information  

9.1. Formation MÉQ  

M. Descoteaux explique l’obligation des membres de faire la formation.   

9.2. Projet éducatif  



 
 

M. Descoteaux explique que la révision du projet éducatif qui se termine cette année n’est pas 
terminée. C’est un bilan des 5 dernières années. Le 31 novembre, le nouveau projet éducatif 
sera représenté, qui entrera en fonction le 1er février.  

 

9.3. Conseil des élèves  

Il y aura un conseil des élèves cette année encore. Les détails sont à venir.   

10. Parole aux divers représentants  

10.1. Comité de parents  

Aucune rencontre jusqu’à présent.  

10.2. OPP  

Aucun OPP cette année. Il est résolu que ce point soit enlevé des ordres du jour mais qu’un 
suivi des activités de bénévolat sera fait à l’occasion.  

 

10.3. Service de garde  

Beaucoup de nouvelles éducatrices cette année. Une formation a été donnée en début 
d’année. Il y a eu une journée pédagogique en septembre et il y en aura une autre en octobre 
et ils iront à la ferme/citrouille.   

 

10.4. Enseignants  

Préscolaire : Beau début d’année. Il y a 2 classes de 4 ans cette année. Sortie au Parc, Ils vont è 
la ferme jeudi avec les maternelles.  

1re année : Sortie au Parc de la Commune (trottinettes) et ils ont jumelé l’activité avec une 
activité d’arts plastique. Ils feront une activité au parc Albini-Gemme pour parler de l’automne.   

2e année : Projet d’art collectif qui porte sur les valeurs de leur classe.  

3e année : Les prénoms en mandala et il y a eu un projet de science. 

4e année : Projet d’art, ils ont fait les banderoles pour la rencontre de parents et il y a la collecte 
de sang demain.  

5e année : Ils ont commencé le projet des ténébrions.  

6e année : ?? 

 

10.5. Personnel de soutien  

Service ESCALE a été mis en place. Le personnel tente de s’adapter afin d’optimiser le service 
sans enlever des services ou soutien aux autres services. 

 



 
 

11. Questions diverses  

12. Mot de la fin et levée de l’assemblée 21h26 

 
 
 
 
 

Christian Descôteaux, directeur   Johanie Garon, présidente 
 


